



令和6年8月1日
し〜な保育園

梅雨空が続いていますが、暑い日も多く汗を流しながらも元気に遊んでいます！
晴れ間を見て、中庭のテラスでは水遊びが始まりました。水を怖がる事もなく、それぞれが思い思いに水に触れながら、気持ちよさそうにしています。

暑さから食欲が落ちたり、疲れが見られたりする時期でもありますね。こまめに水分補給をしたり、シャワーで汗を流したりしながら、気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思います。今月も暑さに負けず、元気に過ごしましょう！！



こんなことがんばります

あひるくみ

暑さに負けず、元気いっぱい遊びます。

ぺんぎんくみ

洋服の着脱を頑張ります。

あひるくみ

体調を崩し、お休みしていたお友だちもいましたが、暑い日も元気いっぱい遊び、笑顔が沢山見られ、嬉しく思っています。

雨の日が続き、室内で過ごす事が多かった7月でしたが、指先を使った遊びや、運動遊びなどを楽しみました。特にマグネットが大好きで、壁に沢山貼ってはじっくり集中して遊んでいる子ども達です。

少しずつお友だちに興味を持ち、真似っこ遊びをしたり、ままごとでの簡単なやり取りをしたりする姿も見られるようになり、成長を感じています。

今月は水遊びをしたり、沐浴をして汗を流したりして暑い夏も気持ちよく過ごせるようにしたいと思います。

ぺんぎんくみ

天気の良い日には、積極的にお外へ出掛け、お友だちや先生とかけっこを楽しみました。またお部屋ではマットの山、巧技台、トンネルなどの大型遊具を使い、沢山体を動かして毎日元気に遊んでいるぺんぎんくみさんです。沢山汗をかいた時には、シャワーを浴びて気持ちよく過ごせるようにしています。

頑張って水やりをしていた野菜を収穫しみんなでおいしく頂きました。普段苦手の野菜でも、自分達で育てたトマトやきゅうりは格別のおいしさだったようです。

先月は水遊びの機会が少なかったのもので、今月は夏ならではの遊びを沢山楽しみたいと思います。